

## Der Bürgerverein Ellerau wählte einen neuen Vorstand

**ELLERAU.** Am Mittwoch, 6. März, hatte der Bürgerverein Ellerau seine Jahreshauptversammlung. Dabei konnte festgestellt werden, dass die Mitgliederzahlen in den letzten Jahren stabil geblieben sind. Aktuell hat der BVE 121 Mitglieder.

„Besonders toll und erwähnenswert finde ich, dass wir seit dem 1. März 2023 insgesamt neun neue Mitglieder gewinnen konnten, die in den BVE eingetreten sind“, freut sich die 1. Vorsitzende Tanja Eich.

Bei den Wahlen zum neuen Vorstand gab es einige Veränderungen: Heiner Hahn und Klaus Harms haben sich in die zweite Reihe zurückgezogen und sind nicht wieder zur Wahl angetreten.

Heiner Hahn war 16 Jahre im Vorstand und unter anderem auch Initiator des BVE-Vorlesewettbewerbs.

Klaus Harms gehörte dem Vorstand seit 1995 an.

„Er gilt als Meister der Organisation für alle unsere Veranstaltungen, hatte immer alles im Griff, was Helfer organisieren und motivieren betrifft“, so Tanja Eich.



**Die wiedergewählte 1. Vorsitzende Tanja Eich gratulierte Wolfgang Lemeßier zu seiner 50-jährigen Mitgliedschaft im BVE.** Foto: K.Harms/hfr

Heiner Hahn und Klaus Harms werden dem BVE aber im Hintergrund weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Auch Marlitt Nowacki und Simon Kerler haben sich aus dem Vorstand zurückgezogen, bleiben dem BVE aber beim „Grünen Heft“, in der Fraktion und natürlich in der Gemeindevertretung erhalten. Marlitt Nowacki und Simon Kerler waren beide zwei Jahre Mitglied im Vorstand. Simon Kerler hatte die Pflege

der Homepage und gemeinsam mit Marlitt Nowacki die Betreuung des Schaukastens übernommen. Darüber hinaus kam die Idee mit der Pflanzaktion „Frühblüher“, die der BVE bereits zweimal durchgeführt hat, von Marlitt Nowacki. Das Ergebnis kann man im Ort auf der Wiese am Bürgerhaus, am Rathaus, auf einer Wiese in der Skandinavienallee vor dem Frisör Maja und Friends und am Berliner Damm/Einmündung Stettiner Straße an der

Europaeiche sehen.

### Zu den Vorstandswahlen

Durch den Rückzug dieser vier Mitglieder verkleinerte sich der Vorstand. Neu dazugewonnen werden konnte Margit Exler (Ehefrau des verstorbenen Bernd Exler). Tanja Eich wurde einstimmig als 1. Vorsitzende wiedergewählt. Der weitere Vorstand setzt sich wie folgt zusammen und wurde ebenfalls einstimmig gewählt: 2. Vorsitzender - Ralf Martens, 3. Vorsitzende - Marion Werner, Kassenwartin - Gudrun Bülow, Schriftführerin - Tanja Eich, zugleich 1. Vorsitzende, Beisitzer - Julian Sander und Margit Exler sowie Kraft Amtes Christoph Arp als Fraktionsvorsitzender.

### Auszeichnungen

Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Helmut Habeck für 20 Jahre, Erika und Uwe Kock für 35 Jahre, Wolfgang Lemeßier für 50 Jahre und in Abwesenheit Bärbel Meisner für 25 Jahre und Mary Hebstreit für 50 Jahre, die zur JVH verhindert waren. hfr/ane